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移動例会 

第１９８６ 例 会 平成 24年 12月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 
会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 

 

 
 

湖東三山 金剛輪寺（滋賀県愛知郡愛荘町） 
        提供：宮内 宗一 会員（14）

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

年末家族親睦会「ニュー大新」 

 
出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
12 月 25日（火）休会（年末） 

1月 1日（火）休会（年始） 
 

来週のプログラム（平成 25年 1月 8日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
「年男の挨拶」 

木樽 定雄 会員・泉川 徳士 会員 
 

お食事「常鮨（にぎり）」 
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第1985回例会(平成24年12月11日) 

会長挨拶               石上 明宏 

本日は例会終了後、年次総会がありますので、宜しくお

願い致します。また、例会前には、パスト会長会議があり、

参加されたパスト会長の皆さん、お疲れ様でした。 
本日の挨拶は、デキる上司は「情報の扱い方」がうまい

と題してお話しします。 
 デキる上司ほど、多くの情報を持っているものです。上

司が持っている情報というと、何か秘密めいていて部下に

知らせてはいけないもののようなムードが漂いますが、こ

こで言う情報とはそうしたものではなく、部下にとって有

益な情報のことを指します。もちろん、集まってくる情報

のなかには開示すべきでないものもありますから、それは

自分のなかで留め置くとして、積極的に部下と共有してい

くべきものは、惜しみなく出していくべきです。タメな上

司ほど情報を独占したがるものですが、これはあまり感心

しません。部署内の風通しが悪くなるだけです。 
 情報には、上司だからこそ知り得る情報がある一方で、

上司だから耳に入ってこない情報もあります。部下同士の

摩擦や、部下レベルで解決できてしまう小さなミスやトラ

ブルが、そのいい例です。こうした情報も、上司として知

っておくべきことなのですが、ちゃんと報告されることは

少ないものです。なぜなら、上司の耳に入れることが部下

にとってマイナスになるからです。とはいえ、上司が知ら

ないまま放置しておくのは危険です。取引先の部長と会っ

たときに、「いやぁ、この前、御社のAさんからもらった見

積書が間違っててさ」などと言われて、初めて事実を知る

ようでは上司失格でしょう。本来ならば自分のほうから、

「先日はうちの A が大変失礼いたしました」と、謝るべき

なのですから。こうした情報をいかに吸い上げられるかも、

上司としての力量なのです。 
 部下が報告しづらい情報を得るためには、日頃から「誰

でもミスをすることはある」という考え方を表明しておく

ことです。そして、ミスを報告してくれたことを「評価す

る」という姿勢を示しておくことです。そうすれば、見積

書を書き間違えてしまったAくんも、「本日、取引先にお渡

しした見積書の数字を間違えてしまいました。もちろん、

お詫びをして、すぐに訂正したものをお送りしました。先

方も許してくださったのですが、念のためお伝えしておき

ます」と報告してくれたことでしょう。 
 ミスや失敗に対して、すぐに電話を入れて謝るべきなの

か、後日会ったときにお詫びをすればいいのか、その判断

は情報が届いてからすればいいことです。重要なのは、部

下が、「先方が許してくれたから、まあいいか」と勝手に判

断してしまうような土壌をつくらないことです。  
「悪い情報」こそ把握しておくことが重要です。人間が

集まって活動をする以上、そこに揉め事や対立が起きてし

まうのは、仕方のないことです。それが自分の部署のなか

で起きてしまったら、丸く収めるのは他ならぬ上司の仕事

です。部下の立場からすると、解決したいと思っていても、

「子どもじゃないんだし、こんなことを課長に話したら告

げ口したみたいだな」と、言わないで済ませようとするで

しょう。しかし、部下同士で摩擦が起きていることを上司

が知らなければ、当事者間の対立が予想以上に大きくなる

かもしれません。また、チーム全体の空気が悪くなる可能

性もあります。 このような部下同士の摩擦は、本人から

はなかなか聞き出せないもの。だからこそ、当事者以外の

部下から情報が得られるようにしておくのが理想的です。

もちろん、「キミとB君、ケンカしてるんだって？ Cさん

が言ってたよ」などと、情報提供者の名前を出したりする

ようでは信頼関係を失いますので、「最近、Bとヨソヨソし

くないか？」と、あくまでも「自分が気づいた」というふ

うを装い、情報を知らせてくれた C さんの立場にも配慮す

べきです。そうしなければ、誰も情報を提供してくれなく

なるでしょう。 
 部下は「いい情報」しか上げてきません。しかし、上司

として必要なのは、むしろ「悪い情報」のほうなのです。

その点を踏まえて、部下から「悪い情報」を引き出せる上

司を目指しましょう。 

幹事報告 
１・ガバナー事務所より 
・第36回シニアーＲＹＬＡセミナー参加案内 
・米山奨学生及びカウンセラー報告会・新年懇談会のご案

内                      受領 
２・ロータリーの友事務所より 
 2011-12 年度｢一般社団法人ロータリーの友事務所｣決算

概要の件                   受領 
３・銚子商工会議所より 
平成25年銚子商工会議所賀詞交歓会開催のご案内 受領 

４・銚子商工会議所青年部より 
 平成24年新春講演会への協力について(お願い)  受領 
５・比国育英会バギオ基金より 
 2011年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い 

                    受領 
６・例会変更のお知らせ 
佐原ＲＣより 

12／13(木) 点鐘18：30「吉庭」家族親睦会の為 
12／27(木)・1／3(木) 定款第6条第1節により休会 
1／24(木) 点鐘18：30「寿茂登」 

潮来ＲＣ合同新年会の為   受領 
八日市場ＲＣより 

12／18(火) 点鐘18：30「うまい寿司 浜っ子」 
クリスマス会(家族会)の為 

12／25(火)・1／1(火) 定款第5条第1節により休会 
1／15(火) 点鐘18：30「柿岡屋」新年会の為  受領 

☆週報受領  八日市場ＲＣ 

四大奉仕委員長中間報告 
クラブ奉仕委員会        宮内 博 委員長 

今年度も早いもので中間

報告をする時期となりまし

た。日頃、クラブ奉仕委員会

の委員の皆様の努力により

事業も順調に推移しており

ます。この場をお借りして感

謝申し上げます。 
出席・プログラム委員会 
確定出席率が通常例会は70％台で低迷、常に80％を越え

るように出席を促し、かつメーキャップをして頂きたい。 
プログラムは委員長の努力により、各界から多種多様な
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卓話者を招聘していて充実していると思います。今後も進

めていきますが、会員の卓話もお願いします。 
増強・分類・選考委員会 
純増1名を目標にしておりますが、現在1名減の39名で

す。現在 1 名交渉中でございますが、達成することは簡単

ではありません。皆様からご紹介をお願いします。 
Ｒ情報委員会 
第 5 例会時にロータリーに関する卓話を実施しておりま

す。また、新会員や入会 5 年未満の会員を対象としたＲ情

報研究会を1回実施しました。 
広報・会報委員会 
手作り会報の実施継続中、特に表紙の写真を宮内宗一会

員・宮内勝利会員から投稿して頂き、非常に興味深いもの

となっています。ホームページも順次更新され、内容も豊

富で、地区に誇れるレベルとなっています。 
親睦活動・家族委員会 
８月21日 合同スポーツ大会(銚子エースレーン) 
９月27日 観月会(犬吠ホテル) 
10月25日 移動例会（東京方面） 
12月18日  年末家族親睦会（ニュー大新）予定 

職業奉仕委員会        長谷川 弘 委員長 

 職業奉仕月間として 

第 1 週･･･ヒゲタ醤油㈱ 

生産統括部 品質管理部部

長・ 農学博士 恵比寿省吾氏

に「銚子における醤油醸造に

ついて」という銚子のルーツ

の卓話をして頂きました。 

第2週･･･職業奉仕委員会と親睦委員会の合同で藤崎幹事

と企画した企業視察を行いました。総勢18名の参加でした。

午前中に東京消防庁に行き自身体験コーナーにて震度 7 の

地震体験、そして煙の中で避難訓練体験、応急手当体験コ

ーナーではＡＥＤを使った人命救助の実習。 

昼食は「築地天竹」にてふぐ会席を頂きました。そして東

京証券取引所視察。テレビでお馴染みのマーケットセンタ

ーを見学しました。有意義な一日でした。 

第3週･･･銚子市観光プロデューサー向後功作氏に「銚子

観光イノベーション」という卓話をして頂きました。銚子

観光の現状、どのようにＰＲするかニーズに応える仕組み

作りが必要です。 

第 4 週･･･ロータリー歴 48 年の大内恭平会員に今年度の

テーマ「奉仕を通じて平和を」に因んだ「私の国際交流」

という卓話をして頂きました。昭和 22 年から 60 年余りも

友情が保たれているというビル・スーター氏の話、感激し

ました。 

第5週･･･大内恭平会員による卓話｢私の国際交流｣パート

2。レガスピーＲＣと姉妹クラブ協定を結びました。 

以上です。 

社会奉仕委員会         杉浦 武 委員長 

中間報告 

・地域における他団体との交流 

・７月７日社会を明るくする運動 市内大行進参加 

・夏・秋の交通安全運動出発式及びキャンペーン参加 

・千葉科学大学ＲＡＣ・銚子ＲＣと駅前花壇の整備 

・10月７日 市民バザール 

参加・協力 

市民バザールに物品の 

寄付と当日ボランティ 

ア協力 

買い物客に中国の方が 

多い為、米山奨学生に翻 

訳をお願いしました。 

・青少年健全育成への支援と参加 

リトルリーグ黒潮選抜大会（助成金進呈･開会式参加） 

関東近県中学校選抜野球大会（助成金進呈・開会式参 

加） 

新世代月間に因んだ卓話（24.9.18） 

・千葉科学大学ＲＡＣ 

助成金の進呈・例会参加 

事業参加（駅前花壇整備・学園祭バザー物品提供） 

今後の予定 

＊青少年健全育成事業への支援と助成 

・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会 

・その他少年団体への支援・協力 

・千葉科学大学留学生との交流 

・ＲＹＬＡへの参加支援 

・「歳末特別警戒パトロール」 

国際奉仕委員会        石井 哲也 委員長 

今年度、国際奉仕委員会は

ロータリー財団・WCS委員

会に宮内勝利委員長、米山記

念奨学委員会に杉山正躬委

員長の強力な小委員長を配

していただき事業をすすめ

ております。 
 11 月には米山奨学生 劉 維琴さんに卓話をしていただき

会員の皆様の理解を深めていただきました。また、今年は

ポールハリスフェローや米山記念奨学会功労者に多くの会

員になって頂きたく呼びかけたところ、どちらも12名もの

方にご協力いただけることになり、すでに先月までに 5 名

のマルチプル・ポールハリスフェロー、1名の米山功労者が

誕生しております。引きつづき皆様のご協力をいただきな

がら委員会活動をすすめていきたいと思いますので下半期

もよろしくお願いいたします。 

年次総会 

日  時：平成24年12月11日（火）例会終了後 

会  場：例会場  会員総数：40名 

定 例 数：36名の1/3の14名  出席会員数：28名 

石上明宏会長は細則の規定に基づき議長席に着き、上

記の通りの出席があったのでこの年次総会が成立するこ

とを報告し、議題に入る。 

議題：2013～14年度理事及び役員承認の件 

杉浦武指名委員（木村指名委員長代理）より次年度の理

事役員候補者案が発表され、議長はこれを受けてその賛

否を諮った処、一同異議なくこれを承認し、下記の通り

確定した。（S.A.Aは細則第2条第2節によるところだが、

恒例により同時提案する）
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

2013－2014年度 理事及び役員 
理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 宮内  博

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 石井 哲也

理事会構成 職 業 奉 仕 川津 光雄

理事会構成 社 会 奉 仕 平野 恭男

理事会構成 国 際 奉 仕 狩野  勉

理事会構成 理事（直前会長） 石上 明宏

理事会構成 理事（直前幹事） 藤崎 一成

理事会構成 会 計 網中 吉郎

理事会構成 幹 事 釜谷 藤男

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 堀   猛

パスト会長会議 

日時：Ｈ24年12月11日（火）11：30～ 

場所：会議所第2会議室 

議題：2013～14年度理事及び役員の件 

第6回定例理事役員会 

日時：平成24年12月11日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件               承認 

休会 12月25日(火)年末 １月1日(火)年始 

変更 1月22日（水）合同例会 

２・1月例会スケジュールの件         承認 

３・合同例会の件               承認 

４・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 承認 

５・商工会議所新春講演会助成金の件      承認 

６・下半期年会費の件             承認 

７・職業分類追加の件             承認 

８・退会者の件 中西廣会員          承認 

９・ＲＹＬＡの件               承認 

1月例会スケジュール 

第1例会 1月1日 休会（年始） 
第2例会 1月8日 
 年男挨拶  木樽 定雄 会員・泉川 徳士 会員 
第3例会 1月15日 
 年男挨拶  星 安広 会員・山本 幸男 会員 
第4例会 1月22日 
 合同例会 「銚子プラザホテル」 

第5例会 1月29日 
 卓話「Ｒ情報」 Ｒ情報委員会 狩野 勉 委員長 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰 

大木 忠 会員（1回目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬の交通安全運動・歳末特別警戒パトロール 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前 回 の 例 会 （１２／１１） 報 告 

点   鐘  石上 明宏 会長 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２８ 名  出席率     ７０．００ ％ 

１１月２７日       確定出席率  ６６．６７ ％ 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  １２名 

メークアップ 

網中君           （12/3千葉科学大学ＲＡＣ） 

宮川君                  （12/12銚子ＲＣ） 

平野君 黒田君 宮川君 宮内（勝）君 杉浦君 

山本（幸）君    （12/14歳末特別警戒パトロール） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，３２０－ 

累 計 ￥ ４８，０７０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ３，０００－ 

累 計 ￥２６５，３００－ 


